

« Nos vies valent plus que leurs profits ! »



L' AISNE ROUGE



Feuille départementale de la LCR 02 (Ligue Communiste Révolutionnaire) — N°1 — Fév. 2006

CONTRE LE CPE : MOBILISATION !

Le 16 janvier, Villepin a annoncé la création du **Contrat Première Embauche (CPE)** dans le cadre des mesures « pour » l'emploi des jeunes.

Ce contrat est la suite logique du CNE

Le CNE (Contrat nouvelles embauches), c'est **une période d'essai de deux ans**, pendant laquelle le **salarié peut se faire virer à tout moment**. Il s'applique dans les entreprises de moins de 20 salariés

Le CPE va beaucoup plus loin.

Le « Contrat Première Embauche » généralise le CNE à toutes les boîtes pour les **jeunes embauchés de moins de 26 ans**. En gros, un employeur pourra virer un jeune qu'il a embauché pendant deux ans, **sans aucun motif**, et quasiment sans indemnités (460 euros financés par l'Etat). Avec le CPE, les CDI (Contrat à durée Indéterminée) sont remis en cause, puisqu'on peut se faire virer sans motif pendant deux ans. Le gouvernement et le MEDEF essaient de renforcer les contrats précaires (intérim, CDD, stages, contrats jeunes...) en **détruisant le code du travail** qui protège les salariés..

Concrètement, pour un jeune, ça veut dire quoi le CPE ?

Déjà, c'est l'impossibilité de dire non à son employeur, de défendre ses droits, de se mettre en grève, de se syndiquer, car ce serait le licenciement immédiat.

Le CPE, c'est aussi faire une croix sur ses **projets d'avenir**. Comment trouver un logement par exemple quand les proprios exigent une situation stable ?

Quand on est jeune, si on arrive à passer son bac et aller à la fac, on peut espérer devenir prof, bosser dans la fonction publique et avoir un emploi stable ; mais manque de chance, en 2006, il y a 6050 postes de profs en moins aux concours de recrutement !

Et si on bosse dans le privé, avec le CPE, on risque de se faire virer chaque jour. **En bref, on n'a pas d'avenir. Nous sommes la première génération qui vivra moins bien que ses parents.**

Aujourd'hui, il est urgent de réagir à toutes ses attaques.

Et cette riposte, elle passe par la lutte contre le CPE. Le 31 janvier, l'examen du CPE a commencé en première lecture au Parlement. Le gouvernement essaie de faire très vite parce qu'il a peur de se heurter à un mouvement de l'ensemble de la jeunesse. **Le 7 février, toutes les organisations de jeunesse et les syndicats appellent à une manifestation.**

Un bon moyen est de **distribuer des tracts, d'organiser des Assemblées Générales**, c'est-à-dire des réunions où on explique le CPE et on discute ensemble de comment se mobiliser. On peut aussi **faire des pétitions, coller des affiches...** C'est par un mouvement de grève de l'ensemble des jeunes et des salariés qu'on arrivera à faire reculer le gouvernement. C'est à nous tous de le construire dès maintenant. **Dès maintenant, il faut populariser cette journée d'action du 7 février et manifester à Saint-Quentin, à Soissons, à Tergnier, à Laon et Château-Thierry...**



Ne nous laissons pas faire !



Pour contacter la LCR (Ligue Communiste Révolutionnaire) :

- Par courriel : lcr02@laposte.net
- Par téléphone : 06.32.69.47.12
- Site Internet de la LCR : <http://www.lcr-rouge.org/>

OLIVIER BESANGENOT AVEC LES VICO !

En novembre, Olivier Besancenot est venu dans l'Aisne exprimer sa solidarité avec les salariés de chez Vico, à Vic-sur-Aisne, menacés par un plan de licenciements.

Mais « le petit facteur » ne s'est pas contenté de cela. En pleine émission de télévision, sur France 2, il sort de son sac deux produits : une tablette de chocolat Nestlé et un paquet de chips Vico pour parler du cas de ces deux entreprises qui délocalisent pour faire davantage de profits !

« Ce que propose la LCR ? Une loi qui interdise les licenciements ! »

L'EDUCATION NATIONALE AU SERVICE DES EXPULSIONS ?

Le Recteur de l'Académie d'Amiens vient d'envoyer un courriel aux proviseurs leur demandant de faire la liste des lycéens en situation irrégulière "susceptibles d'être reconduits à la frontière". **Honteux !**

A Amiens, un lycéen sans papiers, Albert Balekomosso, a réussi de justesse à échapper à l'expulsion en résistant dans l'avion, le 14 janvier 2006. Le commandant de bord de cet avion l'a sorti de la carlingue, tant Albert Balekomosso a crié pour rester vivre en France auprès de sa compagne Isabelle et de leur enfant Flora, née il y a quelques jours....

Dominique

COUP DE GUEULE

Encore 200 suppressions de postes d'enseignants, après 350 postes supprimés l'année dernière. A cela s'ajoute la suppression des ZEP pour la moitié au moins des écoles et collèges de l'Aisne. Quand s'arrêtera la casse du service public ?

Mobilisons-nous pour sauver l'avenir de nos enfants !

Marie-Claude

ERROR: syntaxerror
OFFENDING COMMAND: --nostringval--

STACK:

/Title
(
/Subject
(D:20060202155701)
/ModDate
(
/Keywords
(PDFCreator Version 0.8.0)
/Creator
(D:20060202155701)
/CreationDate
(Dominique)
/Author
-mark-